
Buenas tardes, 

Os traslado los puntos tratados en la sesión de ayer martes 5 de septiembre: 

• Calendario Municipal 2023. Después de hablar largo y tendido con los asistentes a 

esta reunión acerca del calendario municipal y dadas las exigencias que nos han 

puesto este año para la ejecución del calendario decidimos que en breve se 

hablara con Sabin para trasladarle la idea de que sea la Asociación la que decida las 

fotos que se utilizaran para la ejecución del calendario. Se os mantendrá 

informados. De momento, podéis seguir realizando y presentado fotos que 

consideréis actas para el calendario.  

• Rally fotográfico 2023. Para el próximo 29 de octubre se ha programado un Rally 

fotográfico en nuestra localidad. Todavía quedan cosas por atar como es el asunto 

del jurado, fecha para la entrega de los premios… pero de momento todo va por 

buen camino. Cuando se vaya acercando la fecha trataremos con más detalle todos 

los asuntos pendientes. 

• Programa y solicitud de subvención 2023. Durante esta semana pretendo 

presentar en el Zelaieta la solicitud para cobrar la subvención que el Ayuntamiento 

nos concede todos los años. Para ello una de las exigencias es presentar una 

memoria con las actividades que están programadas por Uztargi.klik para este año. 

Ayer mostré un borrador en el que además de las actividades ya realizadas como es 

la exposición que realizamos todos los años, se ha añadido el rally fotográfico (ya 

se habló en su momento), una charla o masterclass… Se volverá a hablar al 

respecto en sucesivas reuniones. 

• Concurso interno. Os recuerdo que después del parón estival, nos ponemos en 

marcha con el concurso interno; en esta ocasión la temática seleccionada es 

“FOTOGRAFÍA MACRO”. Fecha tope el 15 de septiembre; espero que hayáis 

aprovechado el veranito para sacar muchas fotos. 

• Cuentas de correo. En breve dispondremos de un par de cuentas de correo nuevas. 

Como nos hacía falta una cuenta para recoger las fotos del futuro rally hemos 

decidido crear un par utilizando el dominio de Uztargi. Nuestro compañero Sergio 

Atanes se encarga de ello. Cuando estén operativas se os comunicará a tod@s el 

uso que se le quiere dar a cada una de ellas. 

• Salida. Ayer a última hora decidimos que el próximo martes 12 de septiembre 

podríamos quedar para sacar algunas fotos por el pueblo; los días aún son largos y 

disponemos de luz. Mirando ahora la previsión del tiempo, el móvil me indica que 

es posible que llueva. Yo por si acaso llevaré la cámara y el trípode. Animo a todos 

a que lo hagáis y ese mismo día decidamos entre todos qué hacer. 

Y esto fue todo. 

 

Un saludo 

 

 


